
DESPACHO 

PRQVJ)O 

NTE) 

'UM 9f)j7 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

REQUERIMENTO N.°:. 

Informar sobre PETI - 

Trabalho Infantil 

173/ 

Programa de erradicação do 

CONSIDERANDO que no dia 12 de junho de 2017 comemorou-se 

o Dia Mundial de Combate ao Trabalho Infantil. Na mesma semana, no dia 16 de 

junho este Vereador realizou uma Audiência Pública sobre o tema. 

CONSIDERANDO que, em busca de informações sobre o tema, 

este Vereador verificou através da "Agência Sorocaba de Notícias" (notícia de 

11 de junho de 2015) que "Sorocaba está com novas ações estratégicas do 

Programa de Erradicação do Trabalho Infantil (PETI) que serão realizadas no 

município. O trabalho está sendo feito deforma articulada entre as áreas de 

Assistência Social, Saúde e Educação." 

CONSIDERANDO que, na mesma notícia, a prefeitura assevera 

que "entre as principais estratégias estão o fortalecimento da atuação do 

Sistema Único de Assistência Social (SUAS), com a inserção da família em 

programa de transferência de renda, acompanhamento familiar e inserção da 

criança ou adolescente em serviço socioeducativo, além da articulação 

intersetorial e institucional para ações de mobilização, sensibilização e 

identificação destes casos na cidade ". 
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CONSIDERANDO que a prefeitura asseverou a necessidade de 

inserir famílias no Cadastro único do Governo Federal (CádÚnico) para facilitar 

a colocação destas crianças em serviços de convivência no contraturno do 

período escolar' 

CONSIDERANDO que depois desta data não se localizou 

nenhuma outra informação a respeito desse importante tema. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Quais as ações estratégicas do Programa de Erradicação do 

Trabalho Infantil (PETI) que estão sendo realizadas no município? Estas ações 

estão sendo executadas conforme o planejado? Quais os resultados obtidos nos 

últimos 2 anos? 

2) O trabalho está sendo feito de forma articulada entre as áreas 

de Assistência Social, Saúde e Educação, conforme noticiado? De que forma? 

3) O fortalecimento do Sistema Único de Assistência Social 

está acontecendo, conforme o planejado e noticiado? Quantas famílias estão 

inseridas no Programa de transferência de renda, acompanhamento familiar e 

inserção da criança ou adolescente em serviço socioeducativo? 

4) Conforme notificado, quais as ações o município está 

desenvolvendo para promover a articulação intersetorial e institucional nas ações 

de mobilização, sensibilização e identificação destes casos na cidade? 

1  http://agenc  ia. sorocaba.sp.gov.br/campanha-para-conscientizacao-do-trabalho-  infantil-sera-real izada-
nos-terniinais-de-onibus-de-sorocabal 
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5) 	Como está sendo utilizado o CádÚnico? Sua base de dados 

está surtindo os resultados esperados? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 20 e 3° do art. 

104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das Sessões, 23 de junho de 2017. 








